

Kassenbericht für das Jahr 1994

Das Jahr 1994 begann mit einem Guthaben von DM 14.649,56 auf dem Girokonto der Postbank und einem Barkassenbestand von DM 114,67.

Im Laufe des Jahres 1994 erzielte der Verein folgende Einnahmen

Mitgliedsbeiträge	DM 12.117,50
Diskettenverkauf 3. EDV-Gerichtstag	DM 411,00
Standmiete 3. EDV-Gerichtstag	DM 21.470,50
Telefongebühren 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.832,50
Zuschuß des Ministeriums zum 3. EDV-Gerichtstag	DM 10.000,00
Einnahmen insgesamt	DM 45.831,50

Dem standen die folgenden Ausgaben gegenüber

Fahrtkosten	DM 2.046,79
Kontoführung	DM 75,50
Porto	DM 513,00
Druckkosten 3. EDV-Gerichtstag	DM 9.081,67
Material 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.169,36
Nebenkosten 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.368,00
Musik 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.000,00
Personal 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.902,00
Cafeteria und Empfang 3. EDV-Gerichtstag	DM 18.300,00
Telefon 3. EDV-Gerichtstag	DM 1.973,00
Porto 3. EDV-Gerichtstag	DM 948,65
Ausgaben insgesamt	DM 38.377,97

Der Überschuß der Einnahmen über die Ausgaben hat danach für das Jahr 1994 DM 7.453,53 betragen.

Zum 31.12.1994 schloß der Deutsche EDV-Gerichtstag e.V. seine Kasse mit den folgenden Beständen ab:

Guthaben Girokonto	DM 4.209,84
Guthaben Sparbuch 1	DM 6.000,00
Guthaben Sparbuch 2	DM 6.000,00
Guthaben Sparbuch 3	DM 6.000,00
Barkasse	DM 7,92